

**IMPLEMENTASI NILAI-NILAI SOSIAL WIRAUSAHA
SEBAGAI BENTUK TANGGUNG JAWAB SOSIAL DALAM
PERSPEKTIF
MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
DI YAYASAN SAHABAT DIFA JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh :

**Nabah Syifa'un Najah
NIM : 1720310081**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nabah Syifa'un Najah
NIM : 1720310081
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Implementasi Nilai-nilai Sosial Wirausaha sebagai bentuk
Tanggung Jawab Sosial dalam Perspektif Manajmen Bisnis
Syariah di Yayasan Sahabat Difa Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan pembimbing sejak
Februari 2022 sampai dengan Maret 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke
proses munaqosah.

Kudus, 17 Maret 2021

Pembimbing,

H. SHOBIRIN, M.Ag

NIP. 197203092000031003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 Saudara :

Nama/NIM : Nabah Syifa'un Najah/ 1720310081
 Fakultas/ Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen
 Bisnis Syariah
 Judul : Implementasi Nilai-nilai Sosial Wirausaha
 sebagai bentuk Tanggung Jawab Sosial
 Perspektif Manajemen Bisnis Syariah di
 Yayasan Sahabat Difa Jepara

telah diujikan pada **30 Maret 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
 Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I.</u> NIP. 197506202005011007 Ketua/Penguji I	04/04/22	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si.</u> NIP. 198503212011011011 Ketua/Penguji II	06-04-22	
<u>Indah Dewi Maharany, M.M.</u> NIP. 198703252019032014 Sekretaris/Penguji III	06-04-22	
<u>H. Shobirin, M.Ag</u> NIP. 197203092000031003 Dosen Pembimbing	06-04-22	
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	06-04-22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nabah Syifa'un Najah. NIM. 1720310081 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :


1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi meterial yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Maret 2022
Yang menyatakan,



NO. 10
METERAI
TEMPEL
DDBCAJX507569258


(Nabah Syifa'un Najah)

MOTTO

حَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ

“Sebaik-baik manusia adalah yang dapat memberikan manfaat bagi orang lain”

(HR. Thabrani dan Daruquthni)

“Menuntut Ilmu adalah taqwa. Menyampaikan ilmu adalah ibadah. Mengulang-ulang ilmu adalah zikir. Mencari ilmu adalah jihad”
(Imam Al-Ghazali)



PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah atas segala nikmat dan karunia yang diberikan oleh Allah SWT kepada saya sebagai peneliti yang alhamdulillah dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar dan mudah-mudahan mendapatkan keberkahan dan manfaat untuk diri saya, keluarga, agama, bangsa dan negara. Penelitian ini peneliti buat di persembahkan untuk orang-orang terkasih yaitu :

1. Kedua orang tua saya yang selalu mendidik, memotivasi serta mendoakan setiap langkah-langkah yang akan saya kerjakan.
2. Saudara saya, adik saya, dan seluruh keluarga saya yang telah memberikan semangat dalam menyelesaikan tugas akhir saya, semoga senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan di dunia dan akhirat.
3. Sahabat-sahabat saya, teman-teman saya sekalian yang terus menemani dan memberikan masukan-masukan dan membantu saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Pihak-pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat dan do'a terbaik untuk saya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN KONSONAN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	SY/sy	ل	L/l	ا	A/a
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	..ِ	I/i
ث	S/s	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	U/u
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...ِ	
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/k h	ع	'A'/a	ء	A`/a`	بَا	Ba
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَكِيّ	falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيّ	'alam y
'Ain/ Hamzah di belakang		'Ain/ Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِيّ	gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّيّ	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Din	سَاعَةٌ	Sa'ah	

KATA PENGANTAR

اَسْلَامٌ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji syukur yang peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya kepada saya sehingga tiada ucapan rasa syukur yang saya ucapkan selain rasa syukur Alhamdulillah. Banyak sekali rintangan dan tantangan yang saya hadapi dalam menyelesaikan tugas akhir ini, akan tetapi tiada hasil tanpa adanya sebuah proses. berkat hidayah dan kesehatan jasmani dan rohani yang diberikan oleh Allah SWT kepada saya sehingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan sebaik mungkin dengan judul **“Implementasi Nilai-nilai Sosial Wirausaha sebagai bentuk Tanggung Jawab Sosial dalam Perspektif Manajemen Bisnis Syariah di Yayasan Sahabat Difa Jepara”**.

Segala perjalanan panjang yang saya lalui dalam upaya menyelesaikan tugas akhir ini juga tidak lain adalah adanya bantuan, bimbingan serta masukan-masukan dari beberapa pihak. Dengan demikian peneliti menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi.
3. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.H, selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membimbing dalam penyusunan skripsi.
4. H. Shobirin, M.Ag. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, fikiran dalam memberikan arahan, motivasi serta bimbingan dalam skripsi ini .
5. Anisa Listiana, M.Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus dan segenap staffnya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
7. Segenap keluarga besar Yayasan Sahabat Difa Jepara yang telah membantu berkaitan dengan data-data penelitian.

8. Bapak, Ibu, Adikku dan Saudara serta sahabat-sahabatku yang langsung maupun tidak langsung telah membantu baik moril maupun materil, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.
9. Teman-teman perkuliahan yang selalu berjuang bersama dari awal sampai akhir masa kuliah.
10. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Maka dari itu penulis membutuhkan kritik dan saran yang bersifat membangun sehingga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri maupun para pembaca.

وَاسْلَامٌ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

Kudus, 20 Maret 2022

Peneliti,



Nabah Syifa'un Najah

NIM. 1720310081

